



令和6年度 西海中学校だより

西海 spirits ~つなぐ・つなげる~

校訓「自主・至誠・健康」

令和7年2月3日(月)

教育目標「自ら拓く心豊かでたくましい生徒の育成」

第16号 西海市立西海中学校 校長 小西 清明

2月行事予定

6日	木	学校生活チェック、部活動テスト休み(～14日・金)
13日	木	1年：①理科、②数学、③社会
		2年：①社会、②数学、③国語
		3年：①英語、②国語、③理科
14日	金	1年：①国語、②英語
		2年：①英語、②理科
		3年：①社会、②数学
16日	日	家庭の日、英検2次
18日	火	公立一般選抜入試1日目
19日	水	公立一般選抜入試2日目
21日	金	全校専門委員会
23日	日	天皇誕生日
24日	月	振替休日
26日	水	生徒集会
27日	木	机みがき
28日	金	学年・学級PTA、3年：思春期教室

一年間のしめくくりのテストです。やり残したことがないよう、しっかり取り組んでほしいと思います。

今年度最後の学年・学級PTAになります。詳しくは、1/27(月)配布済みのプリントをご覧ください。出欠の提出もお願いいたします。

高校入試は私立受験や公立特別選抜などが終わり、今月の半ばすぎからは公立一般選抜、3月の公立チャレンジ選抜まで気を抜くことができません。現在、3年生は、合格発表を終えて4月からの進路が確定した生徒、先週の受験の合格発表を待つ生徒、公立一般選抜入試に備える生徒など、様々です。3年生にとって、「今が受験期まったただ中」はまだ継続中です。市内にはコロナやインフルが流行している学校もあります。『受験は団体戦』、体調管理には十分に留意し、全力を尽くしてほしいと思います。頑張れ、受験生！！

「西海市少年の主張大会」・「長崎県イングリッシュ・スピーチコンテスト」頑張りました！

1/25(土)大島文化ホールにて「西海市少年の主張大会」が行われ、1年生の太田眞子さんが見事「青少年育成協議会賞」を受賞しました。演題は『未来へつなぐ』。平和に対する自分の思いをしっかりと発表してくれました。また、2/1(土)長崎大学スカイホールにて「長崎県イングリッシュ・スピーチ・コンテスト」が行われ、3年生の長岡絆乃オーロラさんが西海市の代表として出場しました。スピーチのタイトルは、『Saikai city』。西海市の魅力を存分に発表し、結果は優秀賞を受賞しました。太田さん・長岡さんともに、原稿をしっかりと覚え、観衆の反応を見ながら、表現力豊かな発表でした。本当にお疲れさまでした。(写真はその時の様子です。)



「新入生説明会」を行いました！

1/27（月）の午後、令和7年度の新入生（西海町の3小学校と佐世保市からの2小学校の対象児童）及びその保護者の方々を対象とした「新入生説明会」を行いました。2/3（月）現在、次年度の新入生の数は「58名」。児童の皆さんには体育館で、保護者の皆さまは音楽室でそれぞれ説明を行いました。児童の皆さんは、最初は緊張した面持ちでしたが、校舎見学や制服採寸等を済ませ、4月からのことを想像しながら笑顔も多く見られました。今の1年生はちょうど1年前の出来事です。（2年生や3年生も同じように経験したこと。）

春は必ずやってきます。春からの新しいステージに向けて、それぞれが準備を進めていってほしいと思います。



「職業講話ワークショップ」を行いました！



1年生はキャリア学習の一環として、地域で活躍する方を講師として招き、「職業講話」を行いました。講師の方は全て西海市出身の方たちばかりで、その職業は「銀行員」「ライター・カスタマーサービス」「看護師」「動画クリエイター」「フードクリエイター」等、様々でした。自分の聞きたい方のところ（教室）へ行き、話を聞いたり、直接質問を聞いたりすることで、1年生は学びを深めていました。

「部活動の地域移行」説明会について（1、2年生保護者の皆さまへ予告です。）

※上記の「新入生説明会」でも同様のことをお伝えしています。

今月（2月）から部活動の終了時刻は、「18：00」となり、完全下校時刻は、「18：15」となります。少しでも活動時間が長くなり、下校時刻も少しでも遅くなるということを保護者の皆さまもご理解ください。下記のとおりです。

夏季	3月～9月	18：15終了	< 完全下校 18：30 >
中間季	10月・2月	18：00終了	< 完全下校 18：15 >
冬季	11月～1月	17：30終了	< 完全下校 17：45 >

また、現在、中学校の部活動は今が大きな変革期と言われており、国の方針を受けて全国や長崎県、そしてこの西海市でも「部活動の地域移行」の動きが進んでいます。本校に在籍する生徒も地域のクラブに所属する生徒が増えており、結果的に、**西海中学校という名前で大会に出場する生徒、クラブチームで大会に出場する生徒、他の学校の生徒と合同で大会に参加する生徒**等、様々です。**今後近日中に、西海市の教育委員会が保護者の皆さま対象の「部活動の地域移行」についての説明会を開催する**といった計画もあります。日時はまだ未定ですが、教育委員会からの連絡が来たらすぐにご案内させていただきますので、是非ご参加ください。



生徒会もあいさつ運動、頑張ってます！

今季最大の寒気が日本上空に流れてきており、九州地方北部も含め、今週は天候に注意が必要です。不要な外出は避ける等、ご家庭でもご指導をお願いします。登校時刻の変更等があれば、「安心メール」でご連絡します。